

Spectacle au Grand R

Vendredi 15 novembre, nous sommes allés au grand R voir le spectacle de danse « Le chemin du wombat au nez poilu ». Nous avons embarqué pour le désert australien, sous un ciel étoilé, au commencement de la Terre. Deux danseuses nous ont emmenés sur la piste du Wombat, du Serpent Arc-en-ciel, de Lady-Souris, des oiseaux et des poissons... Ce spectacle parlé et dansé laissait une grande part à l'imaginaire et se terminait par un incendie qui menaçait cette biodiversité.

La plupart d'entre nous ont trouvé que c'était un peu long mais nous sommes nombreux à avoir apprécié ce moment de danse différent de ce que nous connaissions.



